



El Abogado de frontera

Por Carles McCragh. Abogado. Decano del Colegio de Abogados de Girona*

SUMARIO

- La evolución del derecho
- Las fronteras: situación actual y futuro de las fronteras. Los desplazamientos de las personas
- Las fronteras de Europa. El Proyecto Frontera Sur
- Las fronteras y el derecho de fronteras. La necesidad de un derecho específico en relación a las fronteras
- La especialización del abogado en esta situación y su necesaria independencia
- La importancia de los Colegios de Abogados
- Un posible Protocolo

Las fronteras, a veces, también unen.

Fernando Pessoa.

Por eso, aunque pretende ser éste un artículo jurídico, lo es también sentimental.

- **La evolución del Derecho**

Los cambios que continuamente se producen en las sociedades, en las relaciones de los seres humanos y su entorno, los avances tecnológicos, el nacimiento de nuevas ideas y proyectos, los modelos y circunstancias sociales, las necesidades humanitarias que se van detectando y que, en ocasiones, han permanecido ocultas durante siglos antes de que las comunidades humanas tomen conciencia de ello, y que precisan una regulación jurídica, han impulsado la evolución del derecho para adaptarse a esas demandas, en la may ...